

글로벌 마인드

開智中学校・高等学校 国際交流委員会

私達の姉妹校である韓国釜山にある釜山鎮女子高等学校と養精（ヤンジョン）高等学校から47名の生徒が来日し、2月7日（土）に本校で歓迎会を開催しました。釜山鎮女子高等学校は1955年に創立され、養精高等学校は1964年創立の伝統ある学校です。本校とは、姉妹校協定を結んでおり、隔年に訪問しています。5回目の来校となる今回の交流会の様子を紹介します。



[歓迎式 환영식]

開智ホールでの歓迎式。中等部5年1組 森本仁志君と2年1組 高松京介君が司会を担当しました。また、本校生徒代表として5年2組 松藤沙奈さんが歓迎の挨拶をしました。3人とも上手な韓国語で堂々と行いました。そして、何よりも歓迎式のハイライトは校長先生の韓国語での挨拶です。流暢な韓国語で語りかけ、姉妹校の先生方や生徒たちの心を動かしました。特に両校長先生はびっくりされ、じっくりと耳を傾け、感動している姿が印象的でした。校長先生、本当にありがとうございました。감사합니다!



[対面式 대면식]

生徒ホールでペアと対面。お互いに自己紹介し、プレゼント交換をしました。皆さんが、思い思いのプレゼントを選び、ペアに渡していました。心のこもったプレゼントでした。そのあと、校内見学に出かけました。使用言語は英語、日本語、韓国語です。



[昼食タイム 점심시간]

昼食は開智の生徒ホールでスペシャルランチを一緒に食べました。韓国の生徒達も美味しそうに食べていました。男子校である養精高校の人気メニューはチキンマヨとのことでした。



[鑑賞 감상]

音楽部は朝鮮民謡、ディズニー、ハリーポッターの曲を演奏しました。特にハリーポッターの曲でグロックン（鉄琴）を演奏しているとき、韓国の生徒から感嘆の声が聞こえてきました。また、アカペラ部は、「アリラン」を美しい歌声で聴かせてくれました。ソウルオリンピックのテーマソングでもあった「아침의 나라에서（朝の国から）」をアカペラ部と音楽部合同で協演してくれました。両校の校長先生は懐かしかったのかリズムに乗っていました。その後は、スライドを用いて開智高校の紹介を行いました。発表した生徒たちは事前の練習の成果を発揮し、素晴らしいプレゼンテーションとなりました。



[体験プログラム 체험프로그램]

今年は、和菓子作りを体験しました。講師に紫香庵さんをお招きし、親切にご指導して頂きました。ありがとうございました。冬の花である椿とバレンタインを意識したブーケをモチーフとして作りました。捏ねたり、色付けをしたり、ペア同士で協力し合いながら、楽しみました。最後は、お茶でそのお菓子を頂きました。手先が器用で職人のように上手に作っているのには驚きました。



素晴らしい交流会となり、皆様に感謝しております。両校の発展と未永く続く友好をお祈り致します。

문책: 坂口典子